

# Escolares disfrutaron de jornada deportiva y recreativa

**O**rganizada por la Oficina de Deportes de la Municipalidad de Tierra Amarilla y gracias al Financiamiento de Fondos FNDR del Gobierno Regional, en la Escuela Marta Aguilar Zerón se desarrolló la primera Mañana Deportiva y Recreativa.

Los alumnos pudieron disfrutar de dicha instancia e a través del juego, la sana competencia y la exposición del trabajo de las Escuelas Municipales de Kick Boxing, Ciclismo y Fútbol, busca fomentar los procesos educativos en conjunto a profesores y asistentes de la educación.

La Oficina de Deportes recorrerá todas las Escuelas de nuestra comuna con esta iniciati-

va, abarcando de esta forma los establecimientos educacionales de la comuna.

